

Wohnungsbrand in Neuerode

Feuer war in der Küche ausgebrochen



Mehrere Wehren im Einsatz: Das Feuer hatte sich von einer Küche auf eine ganze Wohnung ausgebreitet. Foto: Fabian diehl

Neuerode – In der Berggasse in Neuerode ist gestern vormittag ein Brand ausgebrochen. Nach Angaben von Dominik Weerkamp, Einsatzleiter und zweiter Stellvertretender Gemeindebrandinspektor Meinhards, wurde niemand verletzt. Der Bewohner des Einfamilienhauses befand sich zum Zeitpunkt des Brandausbruchs nicht im Haus. Auf das Feuer und die piependen Rauchmelder wurde ein Nachbar aufmerksam, der die Feuerwehr alarmierte. Nach Erkenntnissen der Feuerwehr entzündete sich der Brand in

der Küche, die Ursachen sind unklar. Die Ermittlungen werden heute beginnen, so Weerkamp. Nach der Küche gingen die Flammen in den Wohn- und Essbereich über.

Der Rauch zog bis ins erste Obergeschoss. Zehn Atemschutzgeräteträger waren im Einsatz. Gemeinsam konnten die Wehren Neuerode, Hitzelrode, Motzenrode, Grebendorf und Jestädt den Wohnungsbrand vollständig löschen. Die Schadenshöhe war gestern noch nicht abschätzbar, sagt Weerkamp. fd/jes